



Hilo Directo

CUBA EN EL MUNDO

Libaneses amigos de Cuba pidieron al presidente Barack Obama, desde la cumbre Kornet El-Sawda, de 3 089 metros sobre el nivel del mar, la cima más elevada del Líbano y del Oriente Medio, la inmediata liberación de Cinco antiterroristas cubanos presos injustamente en Estados Unidos. El gesto de apoyo a la causa de Fernando González, Antonio Guerrero, Ramón Labañino, Gerardo Hernández y René González lo protagonizaron miembros del Comité Libanés de Solidaridad por la Liberación de Los Cinco durante una acampada de tres días. (PL)

VÍCTIMAS POR LLUVIAS EN CHINA



Las fuertes lluvias que afectan las regiones a lo largo del río Yangtsé desde el pasado día 8 han dejado 43 muertos, 18 desaparecidos y 18,3 millones de

damificados. Las cifras, de la Oficina Estatal de Control de Inundaciones y Alivio de Sequías, incluyeron las víctimas causadas por los rayos. (Xinhua)

MUEREN MÁS DE MIL CIVILES AFGANOS EN SEIS MESES

En la primera mitad del 2010 murieron en Afganistán por lo menos 1 074 civiles, según informó el grupo de derechos humanos Afghanistan Rights Monitor (ARM). "En términos de inseguridad, 2010 ha sido el peor año desde la invasión del país", dijo ARM. La organización registró 1 200 incidentes solo en junio, el mes más violento desde que se inició la guerra con más de cien bajas militares de la OTAN y Estados Unidos. (DPA)

GOLPE A MAFIA NAPOLITANA

Una operación contra la mafia napolitana concluyó en Italia con la incautación de aproximadamente 1 230 millones de dólares y el arresto de 17 personas. Los implicados pertenecían principalmente al clan Casalesi, el más poderoso de la Camorra. En la operación fue apresado Antonio Iovine. (Notimex)

INDIA LANZA CINCO SATÉLITES

La India puso en órbita cinco satélites de investigación científica con la ayuda de un solo cohete portador de fabricación nacional. Estoy muy contento al decir que el vuelo del PSLV 16 fue exitoso, aseveró el director del Centro de Investigaciones Espaciales de la India, K. Radhakrishnan. El PSLV o Polar Satellite Launch Vehicle despegó de la base de lanzamiento de Sriharikota, una isla frente a las costas del suroriental estado de Andhra Pradesh. (PL)

LA TIERRA ES MUCHO MÁS JOVEN

La Tierra es 70 millones de años más joven de lo que se había calculado, afirma un nuevo estudio. Para confirmarlo, un equipo de investigadores de la Universidad de Cambridge comparó elementos químicos en el manto terrestre con los de meteoritos de la misma edad. Según plantearon en la revista Nature Geosciences, esto quiere decir que a nuestro planeta le tomó mucho más tiempo del que se creía para formarse después del nacimiento del sistema solar, hace 4 567 millones de años. (BBC Mundo)

Presentan en China libro sobre pensamientos de Fidel Castro

BEIJING, 12 de julio.—La celebración del aniversario 50 de las relaciones diplomáticas entre Cuba y China tuvo como hito la presentación de una selección de pensamientos de Fidel Castro Ruiz, obra reconocida como prueba de la voluntad común de continuar fortaleciendo esos vínculos, reportó PL.

Fidel Castro Ruiz. Selección de Pensamientos, en idioma chino, fue presentado en el Instituto de Estudios de América Latina de la Academia de Ciencias Sociales de China (ACSCH), con la asistencia de funcionarios del Partido Comunista, la Cancillería, investigadores y embajadores de países latinoamericanos, entre otros.

Al destacar la contribución del texto a la referida conmemoración y al desarrollo de los nexos bilaterales, Li Shenming, vicepresidente

sidente de la ACSCH, afirmó que "tiene un significado teórico y práctico muy importante" y consideró el ideario de Fidel de una riqueza valiosa tanto para su nación como para la Humanidad.

El encargado de negocios a.i. de la embajada de Cuba, Mario Alzugaray, expresó que el texto tiene una trascendencia especial tanto por su contenido como por el momento histórico de su publicación, en referencia a la efeméride asociada al inicio de las relaciones diplomáticas entre los dos países, el 28 de septiembre de 1960.

Explicó que el libro de 293 páginas brinda la posibilidad de encontrar de manera resumida y ordenada las principales facetas y temáticas del pensamiento de Fidel Castro, al recordar que sus ideas conservan absoluta vigencia y validez.

Federación Sindical Mundial en las Américas pide apoyar demanda de panameños

PANAMÁ, 12 de julio.—La Federación Sindical Mundial (FSM) en las Américas llamó este lunes a todas las organizaciones afiliadas a apoyar la batalla que libran los trabajadores bananeros de la provincia de Bocas del Toro, en Panamá, en defensa de sus derechos laborales y sociales.

El documento enviado a las centrales obreras amigas, progresistas y de todas las corrientes políticas en Latinoamérica y en el Caribe, exhorta a que contribuyan a frenar las acciones antiobreras y antipopulares

del Gobierno panameño, manifestadas en la brutal represión de sus fuerzas policiales.

Ramón Cardona Nuevo, secretario de la Federación Sindical Mundial en las Américas, opinó que la situación es crítica en el país istmeño, y urge la solidaridad y la denuncia internacional para detener la violencia contra los trabajadores y sus dirigentes, la cual ha dejado un saldo de al menos dos muertos y 120 heridos.

En la declaración de la FSM regional se señala que

las constantes agresiones de las patronales contra los derechos de los trabajadores de ese país, no dejan otra alternativa que enfrentarlas en correspondencia con el rico legado histórico de lucha por la defensa de las conquistas laborales.

La Federación Sindical Mundial en las Américas se suma a la denuncia hecha contra la bananera Bocas Fruit Company (Chiquita Brands), que pretende desbaratar al sindicato y desarmar a los obreros. (SE)

Pierde Partido gobernante de Japón elecciones a Cámara Alta



El Primer Ministro está obligado a establecer nuevas alianzas, para llevar adelante su plan de reformas presupuestarias y fiscales.

Foto: AP

TOKIO, 12 de julio.—Japón muestra hoy un panorama político diferente luego de la derrota del gobernante Partido Democrático (PDJ) en las elecciones para la Cámara Alta, en las cuales el opositor Liberal

Democrático (PLD) le aventajó en siete escaños al ganar 51, anunció PL.

Con ese resultado, el PDJ fracasó en su empeño de obtener una mayoría que le facilitara su gestión al frente del país y a la vez recuperar apoyo entre la población.

El líder de este partido y primer ministro japonés, Naoto Kan, ha descartado su dimisión, pese a reconocer su "responsabilidad" en el resultado de los comicios, refirió Telesur.

Se estima que las declaraciones del jefe de Gobierno, respecto a un posible aumento del impuesto al consumo para combatir el enorme déficit público, atentaron contra las proyecciones del partido, que en agosto pasado puso fin al control del poder ejercido por el PLD durante casi 55 años.

Ahora, Kan se verá obligado a establecer nuevas alianzas, para llevar adelante su plan de reformas presupuestarias y fiscales, a las cuales ha afirmado no renunciará, aunque el juicio de los electores sea severo.

Seis meses después del sismo Aún viven en campamentos 1,5 millones de haitianos

PUERTO PRÍNCIPE, 12 de julio.—Seis meses después del devastador terremoto que arrasó Haití, aún hay 1,5 millones de personas residiendo en campamentos improvisados, 1,3 millones reciben ayuda alimentaria, y las entidades humanitarias consideran que el proceso de reconstrucción no acabará antes de siete años.

Este trágico escenario fue dibujado hoy por las agencias humanitarias de la Organización de Naciones Unidas (ONU) reunidas en rueda de prensa en Ginebra para hacer balance de lo hecho hasta ahora y de lo mucho que aún queda por hacer.

Las personas que todavía viven hacinadas en campamentos improvisados no tienen visos de poder obtener una residencia mínimamente adecuada, opinaron las agencias de Naciones Unidas. (Telesur/EFE)

Regresaron a Kirguistán todos los refugiados



Foto: AP

MOSCÚ, 12 de julio.—Todos los refugiados que abandonaron Kirguistán durante el reciente conflicto interétnico entre kirguizes y uzbacos regresaron a sus casas. Así comunicó hoy el encargado de negocios de esa nación en Rusia, Ulukbek Chinaliev, según ITAR-TASS.

El número de personas obligadas a abandonar el país oscilaba entre 75 000 y 100 000, las que se refugiaron en la vecina Uzbekistán, precisó.

Al referirse a la investigación de las causas del conflicto, el diplomático comunicó que de momento han sido abiertas 800 causas penales y han arrestado un centenar de personas.

Se ha descubierto que en el conflicto participaban también individuos no pertenecientes a las nacionalidades autóctonas: tayika, uzbeka y kirguiza, indicó.

Ulukbek Chinaliev opinó que la cuestión relativa a la construcción de una segunda base militar rusa en Kirguistán sigue siendo acuciante.

El asunto fue discutido con la anterior administración del derrocado presidente Kurmambek Bakiev —recordó—, a fin de normalizar la situación en la República. El gobierno provisional volverá a su examen después de la celebración de las elecciones parlamentarias, remarcó.